

Bischöfliches Generalvikariat · Domhof 18-21 · 31134 Hildesheim

Kath. Pfarrgemeinde St. Marien
AK Laudato si'
Friedenstraße 8
21335 Lüneburg

31.03.2022

Leuchtturm-Projekt St. Marien

Lieber Herr Johnson,
lieber Herr Krause,
lieber Herr Ungerath,

für Ihren Brief vom 5. März herzlichen Dank! Selbstverständlich befürworten Bischof Dr. Heiner Wilmer SCJ und ich als Umweltbeauftragter das Anliegen und Unterfangen, die Gebäude am Kirchort St. Marien möglichst schnell klimaneutral zu stellen. Gerade durch das weit ausstrahlende Engagement Ihrer Laudato si'-Gruppe und des Umweltteams hätte dies weite Strahlkraft in das Bistum hinein, für das in den vergangenen Monaten eine Handlungskaskade erarbeitet wurde, wie und in welcher Abfolge Heizsysteme auszutauschen und zu erneuern sind, um möglichst schnell viel CO₂ einzusparen. Da aufgrund des Alters Ihrer Heizung ohnehin die Frage ansteht, wie sie klimaneutral ersetzt werden kann, bitte ich Sie, mit Herrn Spatz in der Bauabteilung Kontakt aufzunehmen:

martin.spatz@bistum-hildesheim.de
05121/307-252.

Er kann mit unseren Dienstleistern und mit Ihnen zusammen dann abstimmen, welches die nächsten Schritte sind, damit Sie hoffentlich schon deutlich vor 2030 klimaneutrale Gemeinde werden.

Herzlich grüßt nach Lüneburg



Dirk Preuß